

Volley-ball : les cadets du MVB auraient dû se qualifier !

5^e tour de coupe de France cadets à Pau. Que de regrets pour les jeunes Mendois. Jamais rentrés dans leur match face à l'Arago de Sète. Ils se sont ressaisis contre Pau et ont mené 13-9 dans le tie-break avant de céder 15-13. L'entraîneur Maxime Meunier savait que le 1^{er} match contre l'Arago de Sète ne serait pas facile, la plupart des Sétois évoluant en pôle espoirs et jouant déjà en seniors au niveau Prénational. Par contre ce qu'il

ne savait pas c'est que ses joueurs feraient un tel complexe et ne rentreraient jamais dans le match. Un cinglant 2 sets à 0 concluait la rencontre. Le 2^e match opposait le club local Pau au MVB. Le 1^{er} set sera la suite du match contre Sète pour les Mendois. Fébriles, ils laisseront les Palois dérouler leur jeu et s'imposer 25-10. Les Mendois vont enfin jouer à leur niveau dans le 2^e set. Dynamisant le jeu ils prendront les devants d'entrée de set et malgré un retour palois en fin de set ils garderont l'avantage 25-23.

Le tie-break allait donc donner le qualifié pour le 6^e tour. Un départ parfait des palois 3-0 fit craindre le pire mais la réaction lozérienne sera de toute beauté. Égalisant à 7, ils vont progressivement prendre un avantage décisif jusqu'à 13-9. La suite sera terrible, jouant "petit bras", ayant tout simplement peur de gagner, ils vont encaisser un 6-0 et s'incliner 15-13. Vraiment dommage de se faire sortir de cette manière. Une participation à un 6^e tour de la coupe de France cadets, (18 meilleures équipes françaises) étant une chose rare.

CHEZ LES JEUNES

Les minimes filles actuellement premières recevaient leurs dauphines du CAC Alès. Ce groupe très prometteur a montré qu'elles pouvaient viser le titre de champion régional en s'imposant en 3 sets (25-20 25-20 26-24).

Les juniors filles elles aussi premières se déplaçaient chez les troisièmes, Saint-Gély-du-Fesc. Elles n'auront laissé aucune chance à leur hôte, un cinglant 3 sets à 0 concluant la rencontre (25-18 25-20 25-15). Plus que jamais le titre de champion régional est l'objectif des Mendoises.

LA RÉSERVE DONNE LA LEÇON À L'ARAGO DE SÈTE

La réserve du Mende VB 7^e recevait l'Arago de Sète 5^e pour le compte de la 15^e journée du championnat prénational. Les Mendois se sont imposés facilement en 3 sets. Certes pénalisé par l'absence de cadets qui étaient à Pau pour le compte du 5^e tour de la coupe de France et en particulier de leur passeur, l'Arago s'est heurté à une brillante équipe réserve du MVB. Complets à tous les postes, les jeunes Mendois ont en particulier réalisé une excellente prestation. Le passeur Léo Chautard a été précis dans ses passes et très présent au block. C'est vrai que les réceptions du libéro Ozan Ayyildiz et de l'attaquant réceptionneur Corentin Bousquet étaient parfaites. Que dire du central Paul Grolier qui a largement dominé des adversaires plus expérimentés. Cette belle victoire fait remonter les Mendois à la 6^e place et lui donne un petit matelas de points en vue du maintien.



Les minimes filles sont premières de leur championnat

L'équipe fanion devra jouer libérée !

Samedi 16 février à 20 h à Piencourt, l'équipe Une reçoit Sochaux pour la 1^{re} journée des play-down.

Dans cette 2^e phase du championnat, chaque équipe va disputer 8 matchs (4 rencontres aller-retour contre les 4 équipes de l'autre poule de la 1^{re} phase). Pour le MVB : Sochaux, Caudry, Beauvais et Halluin. Seules les 3 premières équipes se maintiendront en Nationale 1 (4 descentes + le CNVB qui ne peut pas descendre). La difficulté est bien là, finir dans les 3 premiers. Il est à noter que les Mendois ont eu la chance que les équipes de l'autre poule se neutralisent, elles débutent ces play-down avec 9 points. Sochaux vient à Mende avec beaucoup d'ambitions et sera d'ailleurs sur place dès vendredi soir. Cette équipe a beaucoup changé depuis la saison dernière ce qui explique sûrement son démarrage poussif mais depuis

décembre tout va mieux. Le MVB devra d'abord gagner ses matchs à domicile. Ce n'est pas pour autant qu'il doit se mettre la pression, il doit au contraire jouer libéré.

AGENDA

Samedi 16 février : minimes filles à Coursan 18h; minimes garçons à Narbonne 15h; cadets à 15h à Piencourt contre Arago de Sète; juniors filles à 13h à Piencourt contre Nîmes; seniors filles au Crès 20h. Dimanche 17 février : tournoi régional benjamins et benjamines à Narbonne; minimes garçons à 11h à Piencourt contre l'Arago de Sète; cadets à 13h à Piencourt contre Montpellier.

Tennis de table

Mende et La Canourgue s'imposent chez les jeunes



Le week-end dernier, par des températures très hivernales, la pratique d'un sport d'intérieur était de rigueur. C'est donc à Mende, au complexe sportif JJ Delmas que les pongistes de Lozère se sont retrouvés pour la 2^e journée du championnat jeunes par équipes.

Cette compétition regroupe les jeunes de 7 à 15 ans répartis dans 4 catégories. Sous les directives de Lionel Prieur, les premières rencontres furent lancées peu avant 14 h. Les matchs se succéderont tout au long de l'après-midi avec de belles confrontations.

Dans les "petits tableaux", en -9ans et en -11ans, Les Mendois favoris se sont respectivement imposés avec leurs 2 duos Loann Malaval/Mathis Saint-Jean et Marion Laurent/Maël Brzuszek.

Dans les autres tableaux, ce sont les Canourguais qui ont ravi toutes les premières places suivies de près par les Marvejolais.

Résultats complets. Tableau – 9 ans : 1^{er} Mende (Loann/Mathis). Tableau – 11 ans : 1^{er} Mende (Marion/Maël), 2^{er} La Canourgue/Marvejols (Thomas/Alexis), 3^{er} Florac (Martin/Camille).

Tableau – 13 ans : 1^{er} La Canourgue (Lucas/Yohan), 2^{er} Marvejols (Rémi/Hugo), 3^{er} Marvejols (Roman/Clément).

Tableau – 15 ans : 1^{er} La Canourgue (Kévin/Florent), 2^{er} Ste-Enimie (Anthony/Emilie), 3^{er} Langogne (Tristan/Tanguy).

Prochain tour le 30 mars à La Canourgue.

Cyclisme

Le Team VTT Lozère lance sa saison !

À l'orée de la nouvelle saison VTT, l'équipe des Verts de Lozère se retrouvera ce week-end pour une rencontre au pied du Mont-Ventoux. Les cesseurs et quelques descendantes passeront 3 jours ensemble pour rouler, échanger entre anciens et nouveaux, planifier la saison à venir et prévoir les prochaines échéances. Les jeunes vététistes du

Centre omnisports Lozère (5 nouveaux lozériens), seront également présents pour découvrir leur nouvelle équipe et engranger conseils et kilomètres dans la bonne humeur. Également nouvel arrivant, Julien Saussac, d'origine ardéchoise, partagera sa grande expérience et tirera vers le haut cette nouvelle équipe Lozère. La saison débutera fin

février pour 4 d'entre eux lors d'une course à étapes VTT par équipe en Andalousie. Suivront à la mi-mars l'ouverture nationale de la saison VTT à Cassis et un enchaînement quasi ininterrompu d'épreuves VTT sur tout le territoire français. Photos, comptes rendus, reportages sur le team VTT Lozère sur www.teamvttlozere.com



Pétanque

Un éducateur de plus au CD 48

Depuis le 3 février, le Comité départemental compte dans ses rangs, un éducateur de plus Mme Danièle Pic, licenciée au MGC pétanque, Danièle Pic a en effet, satisfait brillamment aux épreuves de l'examen fédéral 1^{er} degré (BF1), agréé par le Ministère de la Jeunesse et sports.

Après une première session de formation le 20 janvier, l'examen s'est déroulé à Nîmes, placé sous l'égide de la Fédération française, et dirigé sous l'autorité de Gilbert Vierne, responsable de la commission technique de la Ligue Languedoc-Roussillon.

Ce nouveau diplôme, qui doit encore être validé par l'obtention du PSC1 (brevet de secouriste 1^{er} degré), va permettre à l'heureuse élue, de renforcer l'encadrement des jeunes licenciés (benjamins, minimes, cadets, juniors), dans

leur apprentissage et leur formation, et sécuriser leurs déplacements dans les compétitions extérieures, que sont les championnats de France, de Ligue, et autres nationaux.

Le comité adresse ses remerciements et ses félicitations à Danièle pour son engagement et son implication et lui souhaite une pleine réussite dans ses nouvelles fonctions.

Avis aux licencié(e)s. La période de prise des licences est plus que jamais propice, afin d'étaler leur renouvellement et/ou leur création.

De plus est mis en ligne depuis quelques jours, le tout nouveau site internet du comité départemental, sous le lien : cd48petanque.fr.

Un grand merci à Sébastien Fages, membre du CD48, pour l'accomplissement de ses travaux.



NATIONALE 1

MENDE VB

REÇOIT

SOCHAUX

Samedi 16 février 20h

GYMNASIE PIENCOURT - MENDE - Entrée gratuite
Buvette - Sandwichs...



FAITES COMME LE MENDE VB
CHOISISSEZ HEX'AIR
POUR VOS DÉPLACEMENTS SUR PARIS

